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Pour : <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

Bonjour,
Je viens vous donner mes grosses réserves au sujet du methaniseur xxl 

-Tout d’abord, en tant qu adjoint je suis déjà bien peiné qu’un projet comme celui ci soit accordé
face à la pression foncière (plui) !!

-après , quand je vois tout ce que la ferme de They déverse comme déchets de son methaniseur à
taille d’une ferme , je n’imagine pas celui là !!!

-et reste une des plus grossses controverses ;
La rentabilité (sans subven ons, on en parle même pas) 
FAIRE ROULER DES CAMIONS ET DES TRACTEURS POUR FAIRE AVANCER DES BUS ???  !!!!!! 

Franchement s’il vous plaît arrêtez le massacre !!!!!

Merci de m’avoir lu 

Cordialement 

Ludovic Boullault 
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